

16.08.2017

## **Ehemaliger Pfalzbau-Intendant Michael Haensel verstorben**

Der ehemalige Intendant des Theaters im Pfalzbau, Michael Haensel, ist am Montag im Alter von 73 Jahren verstorben. Michael Haensel war von 1991 bis 2003 Intendant des Ludwigshafener Theaters. Durch seine umsichtige Programmgestaltung gelang es ihm, das Theaterprogramm mit Oper, Schauspiel und Tanz in einem anspruchsvollen Umfeld auf einem sehr hohen Niveau zu halten. Durch Koproduktionen mit verschiedenen Theatern im In- und Ausland konnte er das Renommée des Theaters im Pfalzbau ausbauen. Besonders am Herzen lag ihm das Musiktheater. Als Opernregisseur brachte Michael Haensel in Ludwigshafen unter anderem die Opern "Luisa Miller" von Verdi (1995), "Die Jüdin" von Hálevy und die Mozartopern "La Clemenza di Tito" und "Idomeneo" erfolgreich auf die Bühne.

Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse würdigte den Verstorbenen als engagierten Theatermacher: "Das Theater im Pfalzbau ist für die Stadt Ludwigshafen seit jeher ein wichtiger kultureller Kristallisationspunkt. Die Strahlkraft dieses Theaters hängt von den Menschen ab, die hier wirken und die sich mit ihrem eigenen künstlerischen Anspruch einbringen. Michael Haensel war so ein Mensch. Er hat das Theater zwölf Jahre lang als Intendant mit großer Leidenschaft geprägt.

Die Stadt Ludwigshafen und alle langjährigen Freunde des Theaters im Pfalzbau werden ihn in guter und dankbarer Erinnerung behalten."